

Matthias Gabler
(Stahlbau Brehna)

Herr Dipl.-Ing. Matthias Gabler ist Geschäftsführer der Stahlbau Brehna GmbH.

Matthias Gabler wurde am 12.04.1964 in Bad Freienwalde geboren und ist in Dessau aufgewachsen.

Er ist verheiratet und hat 2 Söhne.

Nach einer Lehre zum Baufacharbeiter studierte er zu DDR-Zeiten Bauingenieurwesen.

Nach mehreren Anstellungen bei Bauunternehmen übernahm er im Jahre 2002 die Geschäftsführung der Stahlbau Brehna GmbH.

Die Firma ist teilweise weltweit tätig und hat unter anderem für namhafte Firmen wie Porsche GmbH Leipzig, Audi Deutschland, Daimler AG, Airbus Deutschland oder Phantasialand Brühl GmbH anspruchsvolle Stahlkonstruktionen geplant und errichtet.

Auch gab es Projekte in Lettland, Russland, Polen, Nigeria und der Republik Tatarstan.

Aktuell liefert man Stahlkonstruktionen nach Pakistan und in die Elfenbeinküste.

2007 erhielt die Firma aus den Händen des Ministerpräsidenten von Sachsen-Anhalt, Herrn Wolfgang Böhmer, den Großen Preis des Mittelstandes.

Seit 2007 ist Matthias Gabler alleiniger Gesellschafter der Stahlbau Brehna GmbH, im Jahre 2011 übernahm er das in Leipzig ansässige Planungsbüro IPK-Leipzig GmbH.

Im Jahre 2014 hat er in China, in der Provinz Yunnan, ein Joint Venture mit einem chinesischen Partner gegründet, dort produziert man in Kunming für den asiatischen Markt Stahlkonstruktionen.

In der Gruppe sind mittlerweile über 200 Mitarbeiter beschäftigt.

Seit 2008 ist er im Vorstand der Handwerkskammer Halle/Saale aktiv und seit 2014 Vizepräsident der IHK Halle/Dessau.